



Fumigación/ Tarpuy - Terrenos productivos

PROYECTOS

- 1 Fumigación Nocturna 01
- 2 Lanzamiento de Costa Serena 02
- 3 Inicio de proceso de arborización 03
- 4 Mejor emprendedor en los Global eAwards 2024 03
- 5 ¡Feliz cumpleaños Gladys! 04

FUMIGACIÓN NOCTURNA TARPUY – TERRENOS PRODUCTIVOS

En Grupo Tarpuy, llevamos a cabo la fumigación nocturna en nuestras parcelas de pitahaya, una estrategia clave para garantizar el bienestar de nuestras plantas y la efectividad de los productos aplicados. Durante la noche, las condiciones climáticas son más favorables: la temperatura es más baja y la humedad relativa es más alta, lo que reduce la evaporación de los fitosanitarios y permite que permanezcan más tiempo en las plantas, optimizando su eficacia.

Otro beneficio importante es que se minimiza el estrés de las plantas. La pitahaya, al ser sensible a las altas temperaturas y a la radiación solar, podría sufrir daños

si se realiza la fumigación durante el día. Al hacerlo en horarios nocturnos, no solo protegemos las plantas, sino que también logramos un control efectivo de plagas, como insectos chupadores y gusanos, que tienen mayor actividad en la noche, permitiendo atacarlos en su momento más vulnerable.

Finalmente, la fumigación nocturna reduce la exposición al viento, que suele ser más débil en estos horarios. Esto asegura una aplicación precisa y minimiza la deriva de los productos, haciendo que lleguen directamente a las plantas sin desperdicio.

En Tarpuy – Terrenos Productivos, implementamos estas prácticas eficientes para garantizar una producción de calidad y una gestión responsable de nuestros cultivos.





Lanzamiento Costa Serena

LANZAMIENTO DE COSTA SERENA EN MEJÍA – MOLLENDO

El pasado domingo 10 de noviembre, tuvimos el honor de realizar el lanzamiento oficial de Costa Serena, nuestro nuevo y prometedor proyecto ubicado en Mejía - Mollendo. Este evento marcó un hito importante para Grupo Tarpuy, ya que Costa Serena representa nuestra visión de desarrollo inmobiliario combinado con un entorno natural privilegiado, ofreciendo terrenos para casas de playa desde 120 m². Fue un día lleno de emoción, en el que compartimos con nuestros invitados los detalles y beneficios de este increíble proyecto.

potencial de Mejía - Mollendo como un lugar ideal para invertir y disfrutar. Su cercanía al mar, las playas tranquilas y el clima inmejorable hacen de este proyecto una oportunidad única para quienes buscan construir su hogar en un entorno de paz y plusvalía asegurada.

Queremos agradecer profundamente a todos los que nos acompañaron en este gran lanzamiento y confiaron una vez más en nosotros. Este evento fue solo el inicio de lo que será un proyecto exitoso que cambiará la forma en que vemos la vida cerca del mar.

La jornada estuvo repleta de actividades que permitieron a nuestros clientes y socios inversionistas conocer de cerca los planes y características de Costa Serena. Además, compartimos momentos especiales en un ambiente de camaradería y celebración, mientras destacábamos el

Costa Serena no solo es un lugar, es una experiencia y una oportunidad para construir sueños. ¡Gracias por ser parte de esta historia y por permitirnos seguir creciendo juntos!

VER VIDEO



Lanzamiento Costa Serena



Lanzamiento Costa Serena

INICIO DE PROCESO DE **ARBORIZACIÓN** DE LAS **ÁREAS VERDES**

Con gran entusiasmo, Grupo Tarpuy ha dado inicio al proceso de arborización de las áreas verdes en el proyecto Suyay ubicado en Chiguata. Este es un paso fundamental en la creación de un entorno más sostenible, saludable y atractivo para todos los futuros residentes. La arborización no solo contribuirá a mejorar la estética del proyecto, sino que también jugará un papel crucial en la preservación del medio ambiente y la mejora de la calidad de vida de quienes disfruten de este espacio.

Los primeros árboles han sido plantados siguiendo una planificación detallada para asegurar su crecimiento adecuado. Además, se están eligiendo especies nativas y adaptadas a la región para maximizar la eficiencia del riego y mantener un equilibrio ecológico adecuado. Esta

iniciativa forma parte de nuestro compromiso continuo con la sostenibilidad, alineándonos con nuestros valores ecológicos y el enfoque verde que distingue a Grupo Tarpuy.

Con esta acción, no solo estamos embelleciendo el área, sino que estamos estableciendo las bases de un entorno donde la armonía con la naturaleza será uno de los pilares principales. Los residentes de Suyay podrán disfrutar de amplias áreas verdes, zonas recreativas y una mayor biodiversidad en su entorno. Este proceso de arborización es solo el inicio de muchas más acciones que continuarán mejorando la infraestructura y el bienestar de la comunidad. ¡Sigue atento a los avances de Suyay!



Arborización en Suyay



Arborización en Suyay

HERNÁN ASTO, CEO ALINTI

MEJOR EMPRENDEDOR EN LOS GLOBAL EAWARDS 2024



Hernán Asto - CEO de Alinti

Felicitaciones a Hernán Asto, CEO de Alinti, por haber sido reconocido como El Mejor Emprendedor en los Global eAwards 2024, un prestigioso premio otorgado por NTT DATA FOUNDATION. Este reconocimiento destaca el increíble esfuerzo, dedicación e innovación que Hernán y su equipo vienen impulsando con su revolucionaria tecnología sostenible, que genera electricidad a partir de plantas y microorganismos. Un logro que no solo enorgullece a Alinti, sino que también representa un avance significativo hacia un futuro más verde y sustentable.

En Grupo Tarpuy, nos sentimos profundamente honrados de ser aliados estratégicos en esta iniciativa que está transformando el mundo. Esta sinergia entre Alinti y Grupo Tarpuy refleja nuestro

compromiso con la sostenibilidad, la innovación y el desarrollo de proyectos que generan un impacto positivo en el medio ambiente y en la vida de las personas. Creemos firmemente en apoyar soluciones que no solo ofrecen tecnología avanzada, sino que también contribuyen a construir un planeta más limpio y eficiente.

Este reconocimiento internacional es solo el inicio de mayores logros por venir. ¡Felicitamos a Hernán y al equipo de Alinti por su esfuerzo y visión! En Grupo Tarpuy, seguiremos trabajando juntos para alcanzar nuevas metas y crear un impacto duradero en nuestro entorno. ¡Sigamos sembrando el futuro y cultivando sueños con innovación y sostenibilidad!

FELIZ CUMPLEAÑOS GLADYS

ADMINISTRADORA DE GRUPO TARPUY



Gladys Flores

El pasado 1 de noviembre celebramos con mucha alegría el cumpleaños de Gladys Flores, nuestra querida administradora y pieza clave en el equipo de Grupo Tarpuy. Su dedicación, compromiso y energía positiva inspiran a todos los que trabajamos junto a ella. ¡Le deseamos un año lleno de éxitos, salud y felicidad! Gracias por ser parte fundamental de nuestra familia Tarpuy.